
社員数 5名(2018年3月 現在)
事業内容 複合機・ビジネスフォン・OA機器全般の販売・レンタル、オフィスインフラ工事・構築、
　　　　　　ホームページ企画作成・運営、オフィス移転・新設法人開業サポート　など

安く仕入れられるようになったことで、
相見積もりの際の成約率が上がりました。

1-10人規模卸売業、小売業

株式会社アーチ・コミュニケーションズ 様Customers' Voice

導入製品・サービス パートナー契約

この事例は2018年3月時点のものです。掲載し
た時点以降にサービス・商品内容が変更される
場合もございます。あらかじめご了承ください。

以前の事業内容は？

前職からOA機器販売の会社に務めており、一部譲渡していただく形で独立をしたのがこの会社を始めた経緯です。
最初は個人事業主として始め、法人化したあとも顧客紹介やパートナー営業をメインに複合機やビジネスフォンの販売活動
をしておりました。

OA機器の販売をメインに2011年に独立しました。

ご検討いただいたきっかけは？

同業ということもありスターティアさんの名前は知っていました。なぜうちに電話が来たのかと最初は思いましたが、聞くと代
理店開拓をはじめたばかりとのことで、お話を聞くことにしました。その後担当営業の方がいらっしゃっていろいろとお話をさ
せていただき、印象もよかったのですぐに代理店契約を進めさせていただきました。

担当の方からお電話いただいたことがきっかけです。

サービス導入の決め手は？

当時、業界でも大きい会社さんが代理店営業をされているのはまだ珍しかったこともありましたが、特に価格の面で条件が良
かったことが決め手でした。他社の話も聞いたことはありましたが、比較しても安く、また、ビジネスフォンも扱っていたのでそ
の卸値も安かったことが好条件でした。その後、それまで仕入れていなかったメーカーもスターティアさんから仕入れられるよ
うになり、取り扱いの幅が広がりました。

シンプルに価格が安く、条件が良かったことです。

導入後の効果・ご感想は？

安く仕入れることができるようになったことで他社との相見積もりで勝てるようになり、成約率が上がったのが大きな効果で
す。必然的に売り上げ構成の中で複合機の比率が高くなりました。会社としては、年商も毎年倍ずつで成長できています。

成約率が上がり、複合機の販売も増えました。

将来的な展望、スターティアに対して望むことは？

とにかく、みなさんとても対応が良く、助かっています。やはり小さい会社ですと情報量が違うので、常に新しいサービスや商材
の相談にも乗っていただき、いろいろとご提案をしてくれるのでとても頼りになります。スターティアさんへの相談をきっかけに
ネットワーク機器などの新商材も扱うようになりましたし、これからもどんどん新しい情報をいただきたいと思っています。安
心してお任せできる会社さんです。

長く付き合っていきたいと思えるパートナーさんです。

PICK UP !

2014年、OA機器の販売・保守事業の
新たな協力会社としてパートナー契約を開始。
仕入れ価格が安いことで成約率が上がり、取扱い商材の幅も広がった。

売上向上

代表取締役
芹澤 和儀 様

Interview


